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Il giorno 10 del mese di settembre dell’anno 2019 a lle ore 20.30, 
su convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio  ai sensi 
dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed i l Funzionamento 
dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia,  nella ex 
Chiesetta Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consigl io di Quartiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 
 
1 – Discussione sulla posizione da adottare in meri to al 
trasferimento del Museo di Scienze e all’utilizzo d el sito che 
attualmente lo ospita; location e data prossima ass emblea della 
cittadinanza da convocare sulla medesima questione 
 
Presiede la seduta il Presidente. 
 
Redige il processo verbale la consigliera Patrizia Viviani. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963 X  

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947  X 

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
 
Giustificato per avere preannunziato l’assenza a ca usa di problemi 
familiari il consigliere Claudio Piovani. 
 
 
 
 
Alla seduta assiste la signora Paola Gregorio, gior nalista del 
Giornale di Brescia, che interviene a più riprese c hiedendo 
spiegazioni al fine di redigere sull’argomento un a rticolo. 
 
 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
 
si procede con l’esame dei punti all’ordine del gio rno: 
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Unico punto all’odg  
 
Occorre trovare una sede per l’assemblea pubblica.  
 
Si identificano come possibili soluzioni  la scuola  Ugo Foscolo 
(la consigliera Frugoni si impegna ad informarsi su lla fattibilità 
presso la scuola stessa) e la parrocchia, meno prob lematica, vista 
la disponibilità del parroco. 
 
Viene sottolineata la necessità di pubblicizzare l’ evento con un 
volantino ad hoc, riportante la data, il luogo, la presenza della 
pubblica amministrazione (Sindaco? Assessori?) e, s ul retro, il 
programma ben argomentato. 
 
La possibile e probabile data è nella prima settima na di novembre 
(dal 4 al 9/11) per invitare il Sindaco della città  o il / i 
delegati che il sindaco riterrà per chiarire il fut uro 
dell’edificio (vendita o no). 
 
Viene ribadita la volontà unanime del CdQ di agire affinché 
l’edificio rimanga alla comunità del quartiere e al l’intera 
cittadinanza per progetti da definire, ma comunque di profilo 
sociale, culturale, associativo. 

 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 23,00 del 10 
settembre 2019. 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 

 
 
 
 
 
 

La consigliera verbalizzante 
f.to Patrizia Viviani  


